

NITELLUB N° 3

Saint-Agnan - Septembre 2001



EDITO : C'est la rentrée !

De plus en plus d'enfants fréquentent nos écoles ; l'avenir est prometteur pour notre région. A nous tous de faire le nécessaire pour que son développement soit le plus harmonieux possible. En ce qui concerne la protection de notre environnement, par exemple...mais aussi en organisant au mieux les services offerts aux habitants. A titre d'exemples :

- Protection de l'environnement : nous sommes fortement impliqués dans le collectif qui s'oppose à la ligne électrique HT aérienne qui doit nous « survoler ». Forte mobilisation nécessaire !
- Organisation des services : étude en cours pour l'extension de notre école. Dans l'immédiat, le transfert de la garderie à la nouvelle école de Garrigues améliorera la qualité de l'accueil.

Quant à Audrey, née le 20 juin, en attendant de l'accueillir à la garderie, puis à l'école, nous lui adressons tous nos vœux de bonheur au sein de sa famille (Houchot-Alba), domiciliée à Bordeneuve. Félicitation aux heureux parents.

L'équipe « Communication ».

LE MOT DU MAIRE :

Septembre ne représente pas seulement la rentrée des écoliers ; c'est aussi le mois où tous les élus reprennent leurs dossiers.

Pour notre part, nous aurons à finaliser le projet de l'aire de jeux des enfants, ainsi que le boulodrome. La voirie communale et l'agrandissement de l'école, quant à eux, vont dépasser le stade du projet pour entrer en phase d'étude plus détaillée.

Mais ce sont la sécurité et le « bien-vivre » dans le village qui furent les points forts de la séance du Conseil Municipal de rentrée du 7 septembre.

Brigitte PARAYRE.

EXTRAITS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 juillet 2001:



- Présentation du programme prévisionnel de voirie : *Il a été évoqué le problème de l'état de la route St Agnan / Garrigues. Les 2 communes étant responsables de son entretien, des discussions ont lieu actuellement entre les 2 municipalités pour trouver une solution satisfaisante. Dans l'attente, une mesure d'urgence a été décidée : la pose d'un panneau de sens interdit dans le sens Garrigues → St Agnan.*
- Terrain de Mme Kobis et M. Ségui: *La résolution de leur problème est passée par un redécoupage des parcelles. Cela permettra de créer un deuxième terrain constructible, dont le prix de vente a été fixé à 85 F/m², compte-tenu de la nature du sol (ancienne décharge).*
- Extension de l'école de St Agnan : *Pour faire face à l'augmentation des effectifs, la municipalité étudie dès maintenant l'agrandissement de l'école de St Agnan (une classe supplémentaire et extension de la cantine) pour la rentrée scolaire 2002 / 2003.*



A NOTER :

DECHETTERIE INTERCOMMUNALE :

La déchetterie intercommunale « Les Bruges », située à la sortie de Lavaur, sur la route de Castres, est à votre disposition, gratuitement, pour déposer tous vos objets encombrants, qui ne doivent pas se retrouver dans l'espace-conteneurs ordures ménagères et tri sélectif.

Horaires d'ouverture :

Lun-ven : 13h45 – 17h30

Sam : 09h00 – 12h00
et 13h45 – 17h45

SENS INTERDIT :



Malgré le sens interdit mis en place depuis le mois d'août, il a été constaté plusieurs infractions. Nous vous rappelons aimablement (...) que, pour des raisons de sécurité évidentes, il est indispensable de respecter la signalisation. Provoquer un accident pour gagner quelques instants serait stupide.

Des contrôles sont susceptibles d'être effectués par la gendarmerie en cas de récidive.

CHIENS : Il est urgent que leurs propriétaires prennent conscience de leurs responsabilités :

Trop de chiens errent dans les rues du village. Même si leurs propriétaires sont parfois connus, ces animaux ne doivent en aucun cas divaguer seuls. Afin d'éviter que ce problème ne prenne trop d'importance, nous nous en remettons à votre bonne volonté, avant d'être obligés de faire appliquer l'arrêté municipal en vigueur. Cela pour le bien-être de tous.

LIGNE Haute Tension EDF :



La déclaration d'utilité publique a été signée par le ministre, malgré le refus du préfet du Tarn. L'opposition à ce projet s'est structurée autour de l'« Association du pays d'en haut » et des élus des communes concernées (collectif intercommunal), qui demandent l'enfouissement de la ligne.

Un recours en justice a été déposé début septembre. Parallèlement, des actions de mobilisation se déroulent « sur le terrain ».

La première en date aura lieu le **dimanche 16 septembre (10h00) à St Sulpice** : rassemblement, puis manifestation en convoi de véhicules et tracteurs jusqu'au point d'arrivée de la future ligne (RN88, entre St Sulpice et Buzet). Discours, présentation du dossier, actions symboliques,...

Une très forte mobilisation est indispensable pour démontrer notre volonté collective pour préserver notre environnement menacé. **Venez nombreux, c'est vraiment important !!**

FOOTBALL :

L'école de foot a repris ses activités le 8 septembre. Les enfants s'entraîneront tous les samedis, de 14h30 à 16h30.

Quant aux Seniors, c'est le vendredi soir, à 19h00, qu'ils pourront « s'exprimer » !!

Tous renseignements :

- Philippe GENDRE : 05.63.41.94.71
- José MARTIN : 06.12.27.86.08



COMITE DES FETES :

1^{ère} animation,

le samedi 20 octobre
« SOIREE CABARET »



Repas, spectacle et soirée dansante.
En priorité pour les habitants de St Agnan,
un agréable moment de divertissement !

Vous pouvez déjà vous renseigner auprès de :

- M. Michel GASC
- M. Thierry NOYRIGAT
- M. Patrick CARDONNE



CONCOURS PHOTOS

Dernière ligne droite !

Il reste quelques jours (jusqu'au 1^{er} octobre) pour faire parvenir vos clichés à la mairie.

Toutes vos photos de notre village sont intéressantes et susceptibles de vous faire gagner un lot. Rappelons bien qu'il n'est pas nécessaire d'être un expert pour concourir ! La remise des prix aura lieu courant octobre, en présence d'un photographe professionnel, autour du verre de l'amitié.

Prochain numéro : début décembre .